

LOCALE

## **Inauguration de la résidence OPH : huit logements pour dynamiser le village**

 2 min

L'Office public de l'habitat, représenté par Marie-France Vilaplana, présidente, et Thierry Tourtoulou, directeur, a invité les nouveaux résidents, leurs voisins ainsi que les différents artisans et organismes ayant contribué à la réalisation de la résidence OPH de la rue de la Clotte, à Verniolle, à l'inauguration de ce nouveau bâtiment. Un immeuble dont les premiers locataires occupent les huit logements depuis le début du mois.

Annie Bouby, maire de la commune, a commencé par souhaiter la bienvenue aux nouveaux habitants de cette résidence, dans un village où l'on aime à dire qu'il « fait bon vivre ». Avant de céder la parole aux personnalités présentes, elle a rappelé que cette maison est née de la volonté de la commune de répondre aux impératifs de logements sociaux demandés par l'État, non pas pour être de bons élèves, mais pour compléter une offre locative très faible. « Dans la commune, nous avons trois logements dits sociaux », a-t-elle précisé.

Quand la maison implantée sur ce terrain d'environ 1 600 m<sup>2</sup> s'est vendue, la commune a cédé son droit de préemption à l'Office public de l'habitat afin d'y construire des logements de qualité pour des personnes de tous âges aux revenus modestes.

La municipalité a eu, vis-à-vis de l'Office, un certain nombre d'exigences qui ont été satisfaites, notamment en ce qui concerne le nombre de logements et de parkings. L'intégration d'un collectif dans un secteur constitué de maisons

individuelles a également été prise en compte dans le projet. Un environnement agréable où bien-être et convivialité dépendront de la volonté de chacun.

Une telle réalisation devrait également concourir au renforcement des effectifs des écoles et à la vitalité des commerces implantés dans le village.

V.R.

